

Pressemitteilung

Würzburg, 01. Juni 2023

Sparkassenstiftung unterstützt Ehrenamtskarte

Die Stiftung der Sparkasse Mainfranken Würzburg für den Landkreis Kitzingen fördert das Projekt „10 Jahre Ehrenamtskarte in Landkreis Kitzingen“ mit einer Spendensumme in Höhe von 3.000 Euro.

Im Landkreis engagieren sich zahlreiche Menschen ehrenamtlich in vielfältigen und unterschiedlichen Bereichen. Ob in Vereinen, Verbänden, Kirchen, Stiftungen oder Initiativen, ohne das vorbildliche Ehrenamt der Bürgerinnen und Bürger könnten viele Leistungen für das Gemeinwesen nicht erbracht werden. Die Ehrenamtskarte drückt die Wertschätzung für dieses Engagement aus.

Landrätin Tamara Bischof nahm den Spendenscheck der Sparkassenstiftung von Bernd Fröhlich (Vorstandsvorsitzender) und Heiko Därr (Gebietsdirektor) entgegen.

Bildunterschrift v.l.n.r.: Sparkassen-Gebietsdirektor Heiko Därr, Landrätin Tamara Bischoff und Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Bernd Fröhlich

Bildquelle: Sparkasse Mainfranken Würzburg

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Hebig
Leiter Abteilung Kommunikation

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00
E-Mail: stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de